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    ２期目にあたって 

            理事長 萩原 健次郎 
 

 １．一期目 

一期２年はあっと言う間に過ぎました。会員の皆さまはじめ関係各位のおかげをもちまし

て事業の結果は右肩上がりで推移しました。 

    平成 29 年度実績では会員数５５９名、対前年比５.８％余りと増加し、目標数の５６5 名

に迫る勢いでしたが現在は５２０名前後です。また、請負事業・派遣事業あわせた契約金額

は２２１億円余りとなり、対前年比１.５％増とすることができました。 

 ２．二期目の３０年 

全国的に年少人口の減少、６５歳以上の老年人口の増加と少子高齢化が進むなか、桐生市

においても総人口の減少、老年人口の増加（３４％余り）、生産年齢の減少に伴い働く意欲の

ある高齢者がより一層求められております。 

政府も「生涯現役社会」を推進しており、我々桐生市シルバー人材センターの役割は増々

重要になると思います。従って積極的な事業展開を推進していかなければなりません。 

◎シルバー人材センター基本理念 

今期は「自主・自立・共働・共助」を基本に、就業機会の確保並びに公平な就業機会の提

供を目指して、役員ともども頑張って行きたいと思います。 

会員の皆様におかれましても、健康に留意され、シルバー事業に益々のご協力をいただけ

ますよう、よろしくお願い申し上げます。     

  

会員互助会長就任あいさつ 

            小  川   勝 

  

  この度の役員改選により、互助会長に就任しました。歴代の名だたる互助会長の後を受け、

身の引き締まる思いを禁じ得ません。 

会員の親睦や楽しみや交流などを基本とし、「一緒に居ても疲れない」そんな互助会にむけ

て、微力ではありますが、幹事さんをはじめ役員の方々と共に活動していきたいと思います。 

会長にどなたがなっても、旅行、親睦会、シルバー祭りなどの行事に協力をしてくださる会

員は、毎回限られておる現状であります。そこを何とかして全員が参加できる工夫が欲しい、

そのためには互助会とセンターが緊密に連携し、会員の方々に周知徹底を図り、どのイベント

も楽しく賑やかに行われるよう取り組んでいかなくてはならないと思います。 

会員は互助会員であるという自覚と責任を持ち、ぜひ何事にも参加し、シルバー人材センタ

ーを謳歌していただきたいと思います。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 
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 平成 30 年度定時総会が開催されました 

５月 31 日（木）、生憎の雨模様の中桐生市市民

文化会館小ホールで３０９名（委任状を含む）参加

のもとに盛大に開催されました。 

三友登美子さんの司会で始まり、小川副理事長の

開会、萩原理事長の挨拶の後会員表影に移りました。 

今年は 5 年表影２９名、１０年表影 9 名、１５

年表影 4 名、２０年表影 1 名、３０年勤続職員 1

名の計４４名に表影状と記念品の贈呈が行なわれ、

代表して池田精一さんより謝辞がありました。 

その後桐生市長様、桐生市議会議長様よりご祝辞を頂き、

前野栄さんが議長に選出されて議事に移りました。 

平成 29 年度補正予算、平成３０年度事業計画・収支予

算、平成 29 年度事業報告・決算報告、役員選任がそれぞ

れ熱心に審議され、原案通り可決承認されました。 

議事終了後、桐生市出前講座「元気がいちばん！健康生

活のすすめ」が行われました。 

休憩をはさみ。平成３０年度会員互助会通常総会が行われました。平成 29 年度事業報告・

決算報告、平成３０年度事業計画・収支予算が審議のうえ原案通り承認され、総会が無事終了

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「あっと言う間の１０年」 

       新里町 今泉 隆 

 この度は 10 年表彰をいただき、ありが

とうございました。思い起こせば十年一昔と

言いますが、あっという間だったと思います。 

新里支所長さんより、「二種免許を持ってい

るのでしたら介護施設の運転手はどうです

か？」と言われ、「よろしくお願いします。」

と頼み、勤めが始まりました。そこには同じ

シルバー会員の娘さんが勤務して何かとお世

話になり、楽しく仕事をすることが出来まし

た。 

運転をすることが好きなので、苦もなく毎

日を過ごすことが出来ました。運転手をする

中で利用者さんは人生の先輩たちなので、会

話も楽しいものでした。最初は利用者さんの

家の道を覚えるのが大変でしたが、若い介護

士さんに助けられ、お陰様で毎日毎日があっ

と言う間に過ぎていってしまったように思い

ます。 

これからも変わらぬ御指導の程、よろしく

お願いいたします。 

「感謝の５年表彰」     」 

         黒保根町 大塚 幾雄        

 このたびは５年表彰を賜り、この紙面をお借

りして厚く御礼申し上げます。 

シルバーの仕事は高齢者として社会を支え、

互いに助け合う精神を大切にし、地域社会の一

員として活動し、就業を通じて地域の役に立つ

ことだと思います。 

私がこれまで楽しく仕事が続けてこられたの

は、やさしく時には、きびしく指導してくれた

先輩方やあたたかい仲間の応援があったからだ

と思います。 

今後も健康に留意し、健康で働きながら社会

に参加しているという喜びを実感しながら、人

とのふれあいを大切にして、楽しい仲間や先輩

方とシルバーの仕事に取り組んで行きたいと思

います。 

  

表彰された皆さん、おめでとうございます！ 

 

会員互助会も活発に審議！ 
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猛暑で異変 

 この夏の猛暑は体にも異変を起こしたようだ。 

７月下旬より体調がすぐれない。朝から喉の下部、食道の上部あたりが常に痰が絡まっている

ような圧迫感がある。と言って、痰が出るわけでもない（若干出る時もあるが）、咳が出るわ

けでもない。 

昼間治る場合もあるが、一日中続く場合もある。掛かりつけの医者に相談したら、先ずは耳

鼻咽喉科で喉に異常がないか診てもらうことと、軽い脱水症状があるかもしれないので、十分

に水分をとれとのこと。早速、耳鼻咽喉科受診（それも２医院）、異常なし、これはＯＫ。十

分な水分補給を心がけたら、ご多分に漏れず頻尿となり、夜中がとてもつらくなった。この夏

受診した医者は、内科、耳鼻咽喉科、泌尿器科、どこもこれといった異常はないと言われたが、

予期せぬ出費だ。今年の夏の猛暑（酷暑）に負けたか。 

                                   （６６歳、男） 

 

平成２９年度の県内事故 

 群馬県シルバー人材センター連合会の資料によると、平成２９年度の県内シルバー人材セ

ンターにおける就業中の傷害事故発生件数は８９件、損害賠償事故は７６件と過去最多となっ

た。当センターは傷害事故７件、損害賠償事故８件であった。 

県内の傷害事故のうち６件は一カ月以上入院する大けがであった。当センターでは発生しな

かったが、引き続き注意喚起を行っていきたい。 

傷害事故で最近増加傾向にあるのが蜂毒虫被害である。蜂毒アレルギー検査受診により、自

己の抗体を知ったうえで安全就業をお願いしたい。 

損害賠償事故の多くは草刈作業中の石飛による事故である。防護ネットやカルマの導入等に

より、事故防止につとめていきたい。 

また、転ぶ・つまずく・滑るなどは会員が高齢化しており、本人の認識と実際の体力とのギ

ャップが生じているのも原因と考えられる。体力を過信することなく、ヘルメットや命綱の着

用など万全な準備と慎重な取組で、作業を無事故で遂行できるように取り組んでいきたい。 

 

 

夏の管理 

今年の夏は猛暑日続き４０℃越えの日が日本各地で有りました。草刈り、草むしり等シルバ

ー人材センターの仕事では日中炎天下の中大変な作業も多くあります。 

又、今年は熱中症の話しが毎日の様にニュースにも取り上げられていました。確かに日中め

まいを感じた事が有りました。作業中こまめに水分補給、休憩、塩分補給。又、毎日梅干し１

個と夏野菜、酢の物を取り、今年は乗り切って来ました。幾分暑さも収まって来たように感じ

ます。健康に注意するほか、作業中のけが、通勤中の事故に注意して、楽しい毎日を送りまし

ょう。                                    

＝清＝ 

安全適正就業委員会 委員長 吉永 茂 
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❖シルバーさぽーと隊      

隊長 小川 勝 

高齢者のチョットした困りごとのサポートを

始めて早くも８年が過ぎました。この間、多くの

人達と出会い、様々な感動をいただいたり、又少

しの喜びを感じていただいたりしております。 

高齢者が感じている、出来ない・持てない・以

前は当然出来たのに・・・との思い、そのぽっか

り空いた穴を少しでもサポートできればと、日々

頑張っています。 

皆さんのご支援、よろしくお願いします。 

 

 

 
止水栓を止めてパッキン交換（練習風景） 

    

桐生七福神巡りは今回が最後になります。 

各お寺の七福神、又風景の探索で歴史・時代を感じ、パワースポットで健康と御利益があった

様な気分になりました。 

長い間読んで下さった事に感謝します。 

その他の桐生・新里・黒保根の名所、パワースポットの紹介をお願い致します。 

取合せは：広報委員または事務局迄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

布袋尊 （西方寺） 

～七福神巡り～ 

昆沙門天 （鳳仙寺） 

最終回 

❖手づくり工芸品販売事業      

 

平成２９年度に実施した「布ぞうり講

習会」の受講会員も、道の駅くろほね「や

まびこ」へ布ぞうりをはじめとする工芸

品を出しはじめました。 

秋の行楽シーズンに向けて製品を揃

えていきたいので、興味のある方は事務

局までお申し出ください。 

ふれ愛フェスティバル・シルバー祭り

でも販売いたします。  
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『生涯現役を目指して』 

田村 陽子さん（川内町） 

当センターの女性最高齢の会員である前理事長の田村さん。 

８月２８日に８７歳の誕生日を迎えました。内職仕事の他、互助会役員として現役で活躍

されています。 

そんな田村さんに広報委員会がお話しを伺いました。 

Ｑ 元気で過ごす為に心がけていることは？ 

❤人に会うこと。 

❤元気すぎて介護認定が受けられません（笑） 

Ｑ 趣味は何ですか 

❤高齢者大学に通っています。（金曜日） 

❤内職で着物の仕立てをやっています。 

Ｑ シルバー人材センターでの活躍 

  ❤理事長を 3 期、その前は理事、安全委員会もやりました。 

❤互助会の幹事です。 

❤シルバー祭りを立ち上げました。無料サービスコーナーの「お汁粉」作ってます♪ 

Ｑ 長寿の秘訣を教えて下さい。 

❤好きな食べ物を食べること。特に魚が好きです。 

  ❤毎日・・１個梅干しを食べています。 

❤毎朝・・近くの公園に２０人位集まってラジオ体操をやっています。 

６人兄弟の２番目だという田村さん。自然と面倒見も良いようで、センターだけでなく地域

のボランティア活動にも熱心に取り組んでこられました。まだまだ元気いっぱい、来年は米寿

のお祝いですね！ 

 

 

『シルバー会員となって』 

                                      Ｊ Ｋ  

 本年３月に 64 歳になった私は、42 年間勤めた教育関係の仕事を退職し、５月にシルバー人

材センターの新入会員研修を受けました。研修終了後に農家の仕事を紹介され、５月 23 日から

勤務することになりました。農家の仕事は早く、毎朝６時から野菜を収穫。出荷準備・草刈り・

テープ張り等々、やるべきことが豊富にあります。土・日も雨の日も猛暑の日も関係なく、仕事

が続きます。 

 70 代から 80 歳位の先輩シルバー会員の皆さんたちは、ブロッコリー、ズッキーニ、ナス等

の摘み取り・袋詰め・箱詰めなど慣れた手つきで仕事を進めるので、とても感心させられました。 

赤城山の裾野を背景にした大自然の中で毎日生長する野菜を相手にする仕事はとてもやり甲斐

があり、他のシルバー会員さんたちとの交流も楽しいものがありましたが、諸事情により転職す

ることになりました。 

シルバー会員になってからわずかな期間ですが、人生が豊かになった感じがしてなりません。こ

れからもシルバー会員として充実した日々を過ごせたらと思っています。 



7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

   認定書認定番号 211132 

地球温暖化防

止に向け、省エ

ネルギー・廃棄

物減量化対策

として電気使

用量の削減、再

生資源の集団

回収等に取り

組んでいます。 

 

 

 

■日 時：平成 30 年 11 月 11 日（日） 午前 10 時～午後 2 時 30 分（小雨決行） 

  ■会 場：桐生市シルバー人材センター本部 

■内 容：シルバーPR コーナー、包丁研ぎ、網戸張り体験、手づくり工芸品の販売、アト

ラクション、キッズコーナー、模擬店、会員さんのお店、お楽しみ抽選会など 

   ※協力してくださる会員さん、募集中です。 

   会員さんのお店、出店者も募集してます。奮ってご参加ください。 

◆日 時 ：平成３０年１０月２１日（日） 

◆会 場 ：小梅琴平公園芝生広場 

◆会 費 ：￥５００         

  ♡ 奮ってご参加下さい 

今回は桐生市ＳＣの当番です。

皆様の参加をお願いします。 

全員参加の互助会活動  

いつもありがとうございます(^^ゞ 
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会員のお悔やみ  
 

渡辺 貞夫  さん（東） 

平成 30 年 3 月 15 日 

星野 賢一 さん（新里町） 

平成 30 年 4 月 22 日 

山中 雅子 さん（相生町） 

平成 30 年 8 月 19 日 

 

謹んでご冥福をお祈りいたします。 

シルバーきりゅう 第 57 号 
平成 30 年 8 月 31 日発行 

編集発行 

公益社団法人桐生市シルバー人材センター 
      広報委員会 

本部 桐生市美原町５番３号 

TEL 0277-43-9161 FAX 0277-43-9162 

http://webc.sjc.ne.jp/kiryu/ 

編集後記 

新メンバーによる５７号の発行になりました。 

今年の夏は今迄にない猛暑でした。その中でシル

バーの仕事をやって来られた会員の皆様、大変だ

ったと思います。まだまだ残暑が続く様です。体

調管理に気を付けて、やって来る秋を無事にお過

ごしください。 

片所・山洞・菅野・中村・金子 

「清掃ボランティア活動」・「ふれ愛フェステ

ィバル参加」のお知らせ 

平成 30 年 10 月 14 日（日） 

○清掃ボランティア活動 

 8：30～1H 程度 

桐生地区  小梅琴平公園 

  新里地区  新里総合グランド周辺 

  黒保根地区 水沼駅周辺 

○第 24 回ふれ愛フェスティバル参加 

10：00～14：30 

 桐生市総合福祉センター 

 パネル展示、PR チラシ配布、工芸品販売等 

 

皆さまの参加をよろしくお願いいたします 

 

職員の状況 

●採用 平成 30 年 4 月 1 日付 

      新里支所 鏑木 好一 

 会員の皆様をはじめ、地域に貢献できるよ

う精一杯頑張りたいと思います。至らない点

があるかと思いますが、ご指導の程よろしく

お願い致します。 

 今、会員さんの「パワー」の凄さを実感して

います。 

 

●採用 平成 30 年 4 月 1 日付 

    本 部  小川 俊雄 

 菓子製造業、宅地建物販売、薬局等様々な職

種に携わり、人とのふれあいの大切さを知ら

されて来ました。 

会員の皆様と業務を通じて、明るく快く担

当業務を遂行出来るように心掛けていきたい

と思っております。 

 

●退職 平成 30 年 3 月 31 日付 

      新里支所 岡崎 秀夫 

 １年間の短い間でしたが、大変お世話にな

りました。 

皆様のご多幸を祈念しお礼とさせていただ

きます。 

  

 

 

 

 

 

【平成 30 年７月豪雨義援金のご報告】 

センター事務所において受付けさせていた

だきました義援金は 

     合 計 22,949 円 

となりました。 

 皆さまの善意は、7 月 31 日に日本赤十字

社群馬県支部へお届けしました。 

 ご協力ありがとうございました。 
 


